

Seglerjugend erobert die Pisten: Ein Tag voller Schnee und Spaß

Bericht über das gemeinsame Skifahren der SRV Jugend auf der Steinplatte am 16.02.2025

Am Sonntag, dem 16. Februar 2025, versammelte sich die SRV Jugend mit den Eltern zu einem Skitag auf der Steinplatte, der trotz einiger krankheitsbedingter Absagen mit 14 Teilnehmern stattfand.

Die Gruppe traf sich bei kalten Temperaturen und Wolken um 8 Uhr morgens am Parkplatz Seegatterl, bereit für einen Tag voller Spaß und Abenteuer.

Die Ilca- und 29er- Segler freuten sich darauf, die Pisten gemeinsam zu erobern und starteten als erstes auf die Piste. Somit teilten wir uns zunächst in zwei Gruppen auf. Die Opti-Segler und die Eltern begannen mit einer gemeinsamen Abfahrt, die allen die Möglichkeit bot, sich ein wenig einzufahren und die Pistenverhältnisse zu erkunden. Schnell zeigte sich das hohe Niveau der Segler, die mit schnellen Geschwindigkeiten die Abfahrten meisterten.

Zur Mittagszeit trafen sich alle in einer Berghütte, um sich bei einer warmen Mahlzeit zu stärken und sich auszutauschen. Die gute Laune war deutlich spürbar.

Am Nachmittag fuhr die gesamte Gruppe gemeinsam. Das Wetter änderte sich jedoch: Zunächst setzte Schneefall ein, gefolgt von Nebel, was die Sichtverhältnisse erschwerte. Dennoch ließ sich keiner die Laune verderben und alle genossen die Herausforderungen, die das Wetter mit sich brachte.

Der Tag endete mit der gemeinsamen Talabfahrt, bevor sich die Gruppe sammelte, um die Heimreise anzutreten. Trotz der Wetterwechsel war der Tag ein voller Erfolg. Die Piste konnten wir oft fast für uns alleine nutzen, was das gemeinsame Skifahren auf der Steinplatte zu einem unvergesslichen Erlebnis machte.

Wir freuen uns schon auf das nächste geplante Skifahren am 16. März mit der SRV Jugend!